#### L'encis de la noia

A N'Alfons Fàbrega i Na Maria Tarradas a la diada de llurs noces.

Τ.

D'una pàl·lida llum, la cambra s'il·lumina. Recolzada al finestral, la noia: I sos rulls són la preuada joia de l'Amant.

TT.

De fit a fit l'Amant; subtil clam de la noia. Com un cant una llum s'és desclosa. És l'amant! És la noia!

III.

I l'encís fou un bell cant; la Noia fou una Rosa. I l'amant fou un instant.

Barcelona, Desembre 1929.

JAUME TARRADAS.

### REMITIDO

Prisión Preventiva. Figueras, 26 Diciembre 1929.

Sr. Director de LA GALERÍA Figueras

Muy señor mio:

Ante todo le ruego me perdone por mi atrevimiento al dirigirle la presente carta, pero lo hago al objeto de manifestarle mis deseos y los de mis desgraciados compañeros presos en la prisión Preventiva de nuestra Ciudad.

Desearía insertara en el diario de su digna dirección, lo siguiente:

«Los presos de la Cárcel Preventiva de Figueras hacen presente que a pesar de haber sido olvidados por las persenas potentadas de esta Ciudad han festejado el día de Navidad con una comida extraordinaria gracias a la generosidad del excelentísimo Ayuntamiento y al interés de don Eduardo Gómez, jefe de dicha prisión.

Dando sus más expresivas gracias y felicitaciones al Ayuntamiento y particu-

larmente al Sr. Jefe y demás empleados de dicha prisión por las atenciones que les fueron dispensadas con motivo de tal festividad».

Dándole las más expresivas gracias anticipadas y muy agradecidos de vernos atendidos por el presente inserto, se ofrece y queda de V. atto. y S. S.

q. e. s. m., Por los presos de la Cárcel Preventiva de esta Ciudad,

COSME BOIX FERRER.

RELOJERÍA Y FINA MECÁNICA

## Bernardo Abenza

(Sucesor de Gerónimo Batlle)

Reparación de Relojes y aparatos de alta precisión.—Taxímetros.— Contadores kilométricos.— Voltímetros.— Gramófonos.

Todas las reparaciones son garantizadas

Rutila, 27

FIGUERAS

34.75A

# OONOTASOO

An ingresado en el regimiento San Quintín, 47, los quintos afectos a la guarnición de Figueras.

Su primera tanda la componen casi todo reclutas de nuestra ciudad y la comarca.

PARA cubrir la notaría de nueva creación correspondiente a nuestra ciudad, ha sido designado D. Francisco Labaco y de Ledesma, que ejercía igual cargo en Mora de Ebro.

Paseo Nuevo, hemos oido insistentes lamentaciones por el deplorable estado de su piso. Sería de desear que por quien corresponda se pusiera remedio a este mal, resolviendo el desnivel de frente las escalinatas, causa de un pequeño estanque en los días de lluvias, y enarenando todo el paseo.

L presente año tendremos como de costumbre lujosa carroza para transportar los muchos regalos con que los Reyes Magos, premían el buen comportamiento de los niños buenos.

Se espera que los diferentes comercios de nuestra ciudad y personas de

buen corazón contribuirán con sus donatívos a la esplendidez de la fiesta.

URANTE las fiestas de Navidad y fin de Año, los escaparates de nuestros comercios han rivalizado en buen gusto y derroche de luz, sobresaliendo los Grandes Almacenes Fortunet, Hijos de Luís Massot, Puig París, colmado Bosch, droguería Pérez Perxés, mercería y novedades Comas, Casa Pi, Jaime Navarra, mercería Monell, etc.

Es de desear que cunda el ejemplo para mejora y embellecimiento de nuestra querida ciudad.

Intre los tradicionales «belenes» figuerenses, merecen fervientes elogios por su buen gusto y técnica, los del Hospital y Hermanas veladoras de San José.

n grupo de excursionistas que visitaron últimamente San Pedro de Roda, expresaban su amargura por el peligro inminente de ruina que ofrece la bovedilla que existe a unos pasos del Salt de la Reina, en el castillo de San Salvador. Uno de los poyos está socavado tan profundamente que es quizás cosa de días su desplome y con él segui-

rá la bovedilla, digna de conservación por su tipismo.

Nosotros al dar esta nota de alarma verdad, quisiéramos que la recogieran la peña «Litos», ellos que, como dice su nombre, son «piedra», juventud activa y fuerte, amante de los tesoros artísticos e históricos nuestros, para que así como proceden al señalamiento de itinerarios con gran acierto y beneficio, practicaran los trabajos de reparación en el poyo, que se pueden reducir a la sencilla operación de llevar hasta allí un saco de cemento para rellenar el hueco que sufre dicho poyo.

Los empurdaneses lo agradeceremos más que nadie.

# **EL GLOBO**

ES LA CASA MEJOR SURTIDA EN EL RAMO DE CALZADO

E L casino Sport Figuerense celebra esta noche extraordinario baile de fin y buen principio de año. Es de